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Según señalaba el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas

Satisfacción en el Gobierno porque la orden 
de protección a maltratadas sea pronto efectiva
El consejero de B ienestar Social, Tomás M a- ta en m archa de la O rden de Protección de las 
ñas, m ostraba su satisfacción por el acuerdo V íctim as de la V iolencia D om éstica, anticipan- 
alcanzado por los grupos representados en el do una m edida que en principio estaba pensada 
Congreso de los Diputados para aprobar la pues- para el mes de septiem bre.

Mañas mostraba su satisfacción 
por la aprobación de la proposi
ción de ley que regula la Orden de 
Portección de Víctimas de la Vio
lencia Doméstica, por parte del 
Congreso de los Diputados, con 
272 votos a favor, y ninguno en 
contra, reiterando la necesidad de 
un pacto político en todo el Esta
do para cortar el terrorismo domés
tico. A su entender, es el problema 
más importante del país.

“Es intolerable que haya 43 
mujeres que hayan muerto a ma
nos de sus compañeros y muchas 
de ellas hayan denunciado. 20 ó 
30 veces a su agresor. No pode
mos cmzamos los brazos y si ha
cen falta recursos y dinero hay 
que ponerlo sobre la mesa, como 
una prioridad de este país”, agre
gó.

Mañas hizo estas declaracio
nes durante la toma de posesión 
del nuevo delegado provincial de 
Bienestar Social, Francisco Palop, 
a quien dio la bienvenida y animó 
a seguir pendiente de las perso
nas con más necesidades. Espe
cialmente, le pidió detectar los pro: 
blemas de quienes no se dirigen a 
las administraciones.

En cuanto a los proyectos que 
se están ultimando en la capital 
conquense, dijo que se concretan 
los preparativos para abrir la resi
dencia de discapacitados grave
mente afectados, cuya obra civil 
ya está terminada, y que la resi

dencia de mayores ya tiene con
tratando el personal necesario 
para que, antes de fin de año, esté
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en funcionamiento. Tendrá capa
cidad 120 personas y un centro 
de día.

r  Michavíla pidió consenso para las reformas 
del Código Penal y de la prisión provisional
Durante su intervención en el Pleno, el ministro de Justicia, José 
María Michavila, pidió a los grupos parlamentarios que el 
consenso alcanzado en la Orden de Protección se renueve en las 
próximas reformas del Código Penal y de la reforma de la prisión 
provisional, que ya han iniciado su tramitación en el Parlamento. 
Hasta la aprobación definitiva de esas reformas, el juez no podrá 
aplicar algunas de las medidas penales contempladas en la Orden, 
como dictar ingreso en prisión si hay un quebrantamienl o del 
alejamiento por parte del agresor o que la primera lesión 
producida en el ámbito doméstico tenga consideración de delito.
El ministro Michavila subrayó que la Orden de Protección se 
enmarca dentro de un conjunto de medidas para ofrecer a ios 
jueces y a los fiscales instrumentos más eficaces para luchar 
“contra este fenómeno criminal”, y añadió que la violencia de 
género es un comportamiento “atávico de una sociedad machista, 
ya superado”, argumentación de la que discreparon los grupos al 
opinar que las conductas sexistas persisten.

Gil califica de “un parcheo más” el cambio 
de trenes en la línea Madrid-Cartagena
El consejero de Obras Públicas, 
Alejandro Gil, ha señalado que el 
cambio de trenes “Talgo” por 
“A ltaría” en la línea Madrid- 
Cartagena no es la solución para 
sus problemas sino “un parcheo 
más”, por lo que reclamó partidas 
para electrificarla en el presupues
to de 2004.

Gil consideró “curioso” que 
no haya un compromiso firme de 
arreglar las vías con su electrifica
ción o duplicación, pero sí de cam
biar los trenes, como anunció el 
presidente de Murcia, Ramón Luis 
Valcáreel, tras reunirse con el de 
RENFE, Miguel Corsini.

De momento, lo único que se 
va a hacer es cubrir el servicio 
entre Madrid y Murcia por trenes 
Altana, que son los que circulan 
actualmente entre Madrid y Ali

cante, lo que ajuicio de Gil “des
de luego no es ninguna solución, 
sino que no es más que un parcheo 
más”.

“Es como si a la Consejería de

Obras Públicas, se nos reclamara 
arreglar una carretera que se en
cuentra en mal estado y lo que 
hacemos es cambiar los autobu
ses que van entre una ciudad y 
otra”, añadió Gil.

Entiende que “lo qué hay que 
reclamarle al señor Aznar son me
nos palabras y más compromisos 
y como el movimiento se demues
tra andando, que en los Presu
puestos Generales del Estado para 
el año 2004 se plasme ya de una 
vez por todas como mínimo y  ac
tuación más urgente la electrifica
ción de la vía”.

Aseveró que.“no nos van a 
engañar con decir que van a cam
biar los trenes, unos trenes más 
modernos, más seguros o más có
modos, porque eso no es la solu
ción para ese tramo de vía”.

“El País’" entrevisto al presidente regional

José Bono: “Sólo soy un 
peligro para el PP”

ES pñsado domingo 27 cic ju 
ñe» el sitarlo 'irí Pilis” publi
co! » <>r< suplemento Tvnoóf 
f*<V mm  extensa entrevista 
con el presidente de í  'vwulht' 
La Mancha, José Bono, fir
mada poi Mm m Antonia Igle
sias quien, como lodos los 
periodistas en ios últim os 
meses, intentó  sonsacar ¡i 
Mono sobre sis relación roo 
7 ajiafero y so salió ¡i Madrid.

ese respeci o est á. alimentada,

íüditcl© .¡pista iHiii* ©ti la tet"

duda sobre mi iealfiul a Za
patero  se estrella siempre 
con la realidad”, Además, in
cidió Bono “¡Zapatero se fía 
de mí y además lo dice cu 
publico y m  privadle Y ade
más Zapatero es inteligente 
y sabe que nú mayor aporta
ción no son ruis palabras sino 
ios votos que conseguimos 
desde Íhwdifla-La Mancha

Zapatero centró buena 
palie de la. entrevista tic “El 
País” a José Bono, quien se
ñaló que ha conseguido en 
tres años msa unión entre los 
socialistas tfue «o existía ni 
en la época de Guerra y úe 
Felipe, ¥ a las pinchas me re
mito, Es más, añado que si 
hubiese sido yo el secretarlo 
general, no creo que lo hu
biese podido conseguir. 

Sobre su relación con 
Zapatero Bono agregó que

PP; sin peligro que, efectiva
mente, se ba concretado en 
un 58,5% ele los votos para el 
PSOE en Castilla-La Man-

tengo conciencia de ello.
Bono también explicó que 

m  su toma de posesión estu-

entre los cuales están, sin 
duda, Ruiz-Gaüardón, Zapla-
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zoljíspo de Toledo... y muchos

«H os, V iío j tone,4 urdí • pen 
don \m  fesivy amigos en »f 
4 ínnpo de m d e r e A la  m m  > 
taú es fruto de Jrís 'omUnuen- 
tos y no úe una íinicohiriów 
ideológica**,

Mi * ;ái* asumo Bono v.il
i ¡ó a hüm  rt tefeptm -i Za
patero seraten«Io que '‘fue el 
primero de lodos los prese» • 
tes al que ínvib* y tic no ha
ber podkio venir probable- 
. alenté flrflgáid
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uní que "en Castidad,« Man
cha no hoy sin solo diputado 
de IU y hay muchas personas
iet 1*1*íjue voten sil-:TÍ*̂C)lĴrí3Níití'' 

y.éitoy ítopiiito mí i  .'ffiigitp 
de ese voto ni a pensar que 
tienen peor condietótt que los 
que siempre bao votado a l

f^!Í^lÍ8ÍllÍÍÍIl®IÉilHÍi^
liar lecciones a nadie, pero si
fe aseguro que mi Gobierno 
tiene una preocupación por 
la solidaridad en la qur no le

SÉlliiiiilll
autonómico de híspana”.

Bono tampoco eludió ha- 
hlar sobre fu situado» políti
ca en Madrid, afirmando «pie 
Tamayo y compañía “no mn 
personas a km que yo les hu
biese comprado «i ima .bici
cleta de segunda mano. ¥ 
debo decir que me alegro de
® | |H Ü I Í Í B « Ü Í i l Í ® B i
con su apoyo ni con su twnig*
■ m b h h m m i

Preguntado sobre la reta*
ció» entre el PSOE y la Igle
sia, el presidente castellano-

faetones de mi partido con Su 
cápala de la Iglesia católica

asunto, Bono agregó que “el 
acuerdo al. que han llegado 
la Iglesia y el Gobierno de

la religión no es un buen nc-

es que el derecho de los pa
dres a que sus hijos tengan

terminada no debe compor
tar una obligación para aque-

ellos infernos, no desean ejer
citar ese derecho.
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